

Thierry,

Tu étais un sacré bonhomme !

Que de souvenirs avec toi...

C'est en 2011 que j'ai pris l'avion pour te rejoindre à Montévidéo, en Uruguay.

En alternance avec Hervé, j'ai partagé tes vols en Nynja sur les cotes Brésiliennes jusque Rio, puis les chutes d'Iguaciu... quels morceaux de vie extraordinaires!

En 2012, je t'ai rejoint à San Diego pour un mois de vols à travers les USA... une nouvelle aventure faite de rencontres et de survols exceptionnels !

Quand je pense à toi, un seul mot revient toujours, c'est le mot "extraordinaire"

Oui, tu étais extraordinaire, ce que tu as fait est extraordinaire et tu as généré des moments de bonheur extraordinaire à ceux qui t'ont connu ! Quelle injustice cet accident au moment où tu réussissais à faire monter enfin tes superbes images et où la porte des grands reportages t'était enfin ouverte !

Merci Thierry pour ce bonheur que tu m'as apporté.

Lysiah, ne perds pas de vue que le soleil reviendra après cette abominable tempête...

je t'embrasse.

Claude